

MASTERPLAN IM NEUENHEIMER FELD

Wer sind wir?

Universität Heidelberg Wissen schafft Stadt

Unsere Gedanken zur Zukunft des Masterplanareals und der dort angesiedelten Institutionen und Nutzer

Die Universität ist mit ca. 13.800 Beschäftigten der größte Arbeitgeber in Heidelberg und einer der größten in der Metropolregion. 16 Prozent aller Arbeitnehmer Heidelbergs sind hier beschäftigt.

30.000 Studierende und über 8000 Doktoranden prägen das Leben und das internationale Gesicht der Stadt. Die Universität sorgt für hochqualifizierte Arbeitskräfte, schafft Innovationen und neue Unternehmen.

Die drei Campusgelände der Universität haben jeweils einen eigenen Charakter und ein besonderes Verhältnis zur Stadtgesellschaft:

- Land und Universität nehmen in der historischen Altstadt mit der Pflege, der Nutzung und dem Ausbau der Gebäude Rücksichten auf Stadtbild und

Stadtentwicklung;

- In Bergheim entsteht ein Stadtquartier im Miteinander von Wissenschaft und städtischem Lebensraum;
- Für den Forschungscampus „Im Neuenheimer Feld“ muss es einen Konsens geben, dass hier die Notwendigkeiten von Forschung und Wissenschaft Vorrang haben.

Es müssen Lösungen für eine bessere verkehrliche Anbindung des Universitätsgebietes „Im Neuenheimer Feld“ und neue Mobilitätssysteme entwickelt werden. Die Verantwortung hierfür trägt die Kommune.

Die Randerschließung des Wissenschaftsgeländes zum Beispiel an den Neckarwiesen bietet Raum für die Mitgestaltung durch die Stadtgesellschaft.



So erreichen Sie uns:

Ansprechpartner/in Alexander Matt
Anschrift Seminarstraße 2
69117 Heidelberg
E-Mail dezernat3@uni-heidelberg.de
Web www.uni-heidelberg.de

www.masterplan-neuenheimer-feld.de